

## SPs UIN Jakarta Perkuat Integrasi Ilmu

SPS UIN Jakarta memiliki peran strategis dalam upaya mengembangkan kajian keislaman. Kajian tersebut tak hanya pada tataran normatif-akademis melainkan juga praksis-empiris.

Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdullah mengatakan, kedua bentuk dan metodologi kajian Islam tersebut idealnya perlu diintegrasikan, dan bahkan dijadikan sebagai pola kajian Islam di semua perguruan tinggi keagamaan Islam (PTKI), terutama di tingkat pascasarjana (S2 dan S3).

Pengkajian Islam dengan menggunakan pendekatan kedua metodologi, yakni normatif dan empiris, tak lain sebagai upaya “mengintegrasikan keilmuan”. Dengan penggabungan kajian ini, pengkajian Islam dapat memberikan kontribusi besar bagi masyarakat mengingat banyak terkait dengan pembinaan akhlak dan karakter masyarakat.

“Hanya saja penguasaan bentuk kajian tersebut tidak

lah mudah. Karena itu pascasarjana bisa menawarkan kedua bentuk kajian tersebut dalam dua paket program, meski pemisahan keduanya tidak ketat,” kata Masykuri saat menjadi pemakalah kunci pada Seminar Nasional Magister dan Doktor bertajuk “Kajian Islam dalam Konteks Masyarakat Dinamis” di Ruang Sidang pada 12 November 2015. Seminar yang dibuka Direktur Pendidikan Tinggi Islam Kementerian Agama Prof Dr Amsal Bakhtiar itu menampilkan sedikitnya 12 pemakalah dari mahasiswa Program Magister dan Doktor SPs UIN Jakarta.

Menurut Masykuri, pada tataran normatif, program kajian keislaman dimaksudkan untuk menyiapkan para calon ulama yang berwawasan



DOK SPS UIN JAKARTA

Pembukaan Seminar Nasional Magister dan Doktor SPs UIN Jakarta bertajuk “Kajian Islam dalam Konteks Masyarakat Dinamis” pada 12 November 2015 dihadiri (dari kiri ke kanan) Ketua Program Doktor Prof Dr Didin Saepuddin, Direktur Pendidikan Tinggi Islam Prof Dr Amsal Bakhtiar, Ketua Program Magister Dr JM Muslimin, dan Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdullah. Seminar yang digelar di Ruang Resource Center lantai 1 dan Ruang Teater tersebut juga mempresentasikan sedikitnya 12 pemakalah dari mahasiswa Program Magister dan Doktor.

akademik. Sedangkan pada tataran empiris, menyiapkan para calon akademisi yang melakukan pengkajian keislaman secara lintas disiplin tetapi tetap memiliki pemahaman Islam komprehensif.

“Kajian lintas disiplin ini menjadi penting karena di prodi ilmu-ilmu non agama sulit memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk membahas Islam dari berbagai perspektif,” katanya. (ns)

## SPs UIN Makassar Studi Banding ke SPs UIN Jakarta

SEBANYAK 12 orang dari SPs UIN Makassar, Sulawesi Selatan, melakukan studi banding ke SPs UIN Jakarta pada 4 November 2015. Rombongan dipimpin Wakil Direktur Bidang Akademik SPs UIN Makassar Prof Dr Ahmad Abubakar. Kedatangan mereka diterima langsung Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdullah di Ruang Dosen Selatan. Ia didampingi Ketua Program Doktor Prof Dr Didin Saepuddin dan Kasubbag Non Struktural Retno Wulansari, MSi.

Menurut Ahmad Abubakar, kunjungan studi banding SPs UIN Makassar ke SPs UIN Jakarta bertujuan guna menimba pengalaman mengenai pengelolaan kampus dan kegiatan akademik, termasuk kegiatan mahasiswanya. Kunjungan juga dimaksudkan guna menjalin tali silaturahmi antarlembaga pendidikan tingkat lanjut di bawah Kementerian Agama.

“Intinya kami ingin banyak belajar dari SPs UIN Jakarta,” katanya.

Masykuri Abdullah mengatakan, SPs UIN Jakarta

berdiri sejak 1982 dan saat itu masih berstatus fakultas pascasarjana IAIN Jakarta. “Tapi kini semua sudah

berubah. Dari fakultas menjadi program dan kini menjadi sekolah pascasarjana,” katanya. (ns)



DOK SPS UIN JAKARTA

Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdullah (kanan) memberikan cinderamata kepada Wakil Direktur Bidang Akademik SPs UIN Makassar Prof Dr Abdullah Abubakar di Ruang Dosen Selatan pada 5 November 2015.

## BERITA UJIAN

## Promosi Magister



DOK SPS UIN JAKARTA

Abdul Aziz Mohamed Omer Idres (bawah), mahasiswa Program Magister Konsentrasi Bahasa Arab, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,51 pada Ujian Promosi Doktor yang digelar di Ruang Sidang pada 20 Oktober 2015. Disertasinya berjudul *Istiratijiyat Ta'allamu al-Lughawiyah al-'Arabiyyah wa Tathbiqatiha* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof Dr Abuddin Nata, Prof Dr Suwito, Prof Dr Zainal Rafli, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Prof Dr Didin Saepuddin. Sedangkan Promotor sekaligus penguji adalah Prof Dr HD Hidayat dan Prof Dr Amany Burhanuddin Lubis (tidak hadir).

## Promosi Doktor



Aprilliantoni (bawah), mahasiswa Program Doktor Konsentrasi Ekonomi Syariah, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,60 pada Ujian Promosi Doktor yang digelar di Ruang Sidang pada 5 November 2015. Disertasinya berjudul *Etika Perbankan: Studi Performa Bank Syariah dan Bank Sosial* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof Dr Ahmad Rodoni, Prof Dr Atho Mudzhar, Prof Dr Azyumardi Azra, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Prof Dr Didin Saepuddin. Sedangkan Promotor sekaligus penguji adalah Prof Dr Sri-Edi Swasono dan Prof Dr Fathurrahman Djamil.

## Kabar Alumni

## Dr Nur Arfiyah Febriani: Antara Mengajar dan Menulis

Mengajar dan menulis bagi Dr Nur Arfiyah Febriani (34), konon, ibarat ruh dan darah dalam tubuh. Tanpa ruh dan darah, manusia akan lesu dan mati. Tak heran jika wanita yang akrab disapa Rian ini pun menjadikan kedua aktivitas tersebut sebagai ruh dan darah dalam hidup sehari-harinya kini.

“Tanpa mengajar dan menulis, saya seperti kehi-

langan ruh untuk hidup. Tak dapat berbagai ilmu dan tak ada dinamika kehidupan intelektual,” ujar Ketua Program Studi Ilmu al-Qur’an dan Hadis pada Program Doktor di Perguruan Tinggi Ilmu al-Qur’an (PTIQ) Jakarta tersebut.

Sebagai akademisi, Rian sejak lama telah mengabdikan sebagian besar hidupnya untuk mengajar, baik di PTIQ maupun di kampus lain. Di

sisi lain, ia juga tekun menulis artikel di berbagai jurnal ilmiah, serta menulis makalah ceramah. Disertasi doktoralnya, ia terbitkan dalam bentuk buku berjudul *Ekologi Berwawasan Gender dalam Perspektif al-Qur’an* (diterbitkan Mizan, Bandung tahun 2014).

Wanita asal Bekasi, Jawa Barat, ini tak lain jebolan S2 dan S3 SPS UIN Jakarta masing-masing tahun 2007 dan 2011. “Saya senang dan

bangga dapat kuliah di SPS UIN Jakarta,” akunya. (ns)



ISTIMEWA

**Penanggung Jawab:** Masykuri Abdillah **Dewan Redaksi:** Didin Saepuddin, JM Muslimin **Pemimpin Redaksi:** Nanang Syaikhul Reporter: Adam Hesa, Nurun Nisa' **Fotografer:** Arief Mahmudi **Desain/Tata Letak:** naZesha **Distributor:** Anen Suwandi **Tata Usaha:** Retno Wulansari **Alamat Redaksi:** Gedung Sekolah Pascasarjana Lt 3 Jl. Kertamukti No. 5 Pisangan Barat, Cireundeu, Ciputat Timur 15419 Telp. (021) 7401472-74709260 ext. 308 Faks: (021) 74700919, **E-Mail Redaksi:** sps@uinjkt.ac.id **Penerbit:** Sekolah Pascasarjana UIN Syarif Hidayatullah Jakarta Terbit sebulan dua sekali.

